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----- En la ciudad de Hermosillo, Sonora, a las diecinueve -
horas y veinte minutos del día veintiuno de junio de mil no
vecientos sesenta y dos se reunieron, previo citatorio, los
integrantes del Consejo Universitario para celebrar sesi6n -
ordinaria . Habiendo qu6rum legal y con la asistencia del Sr. 
Lico Cipriano Gómez Lara, Jefe del Departamento Escolar, in
vitado por la Rectoría para que estuviera presente en la reu 
nión debido a que se tratarían algunos asuntos relacionados
con el Departamento a su cargo, el Presidente declaró abier
ta la sesión principiando con la lectura del acta de la se-
sión anterior la cual, después de haber sido puesta a la co!!_ 
sideración de la Asamblea, con la aclaración de que a partir 
del mes de septiembre próximo quedarqn suprimidos los maes-
tros de medio tiempo, fué aprobada por unanimidad. En segui
da se diÓ a conocer la correspondencia despachada que fUé -
acordada en la forma siguiente: 1 .- Nota enviada a los Dire~ 
tores de las Escuelas de la Universidad haciendo de su cono
cimiento que se derog6 el acuerdo tomado por este Consejo Re 
l acionado con la sanción econ6mica que por faltas injustifi
cadas a sus clases se imponía a los profesores de las dife-
rentes Escuelas y que se acordó que los Directores apliquen
con todo celo las sanciones que se expresan en el Artículo -
71 de la Ley de Enseñanza Universitaria en vigor. Acuerdo: -
Enterados. 2.- Nota enviada a los Directores de las Escuelas 
de la Universidad transcribiéndoles el Artículo 146 del Ante 
proyecto de Reglamento qae se refiere a la no presentación= 
de exámenes ordinarios, extraordinarios y a título de sufi-
ciencia, aprobado por el Consejo. Acuerdo: Enterados. 3.- N~ 
ta enviada al Sr. Prof. Ernesto SaJ.azar G., Secretario de la 
Comisi6n de Grados y Revalidación de Estudios, enviándole pa 
ra estudio y dictamen de dicha Comisión la nota del Sr. Ing: 
José Domingo ZÚñiga donde solicita la revaJ.idaci6n de los es 
tudios que el joven Víctor Armando Quiroz Cázares hizo .en la 
Douglas Hi gh School de Douglas, Arizona, E.U.A. Acuerdo: En
terados. Se continu6 con la lectura del Oficio No . 76o del -
Sr. Lic . Cipriano Gómez Lara, Jefe del Departamento Escolar, 
donde solicita que el cómputo de faltas a partir del próximo 
ciclo escolar de 1962-1963 se haga sobre clases efectivamen
te impartidas y no sobre clases que debieron impartirse. Se
motiv6 un interesante y prolongado cambio de impresiones que 
terminó al acordarse que al formular la parte correspondien
te del Reglamento General de esta Institución se tomen en -
consideración lo solicitado por el Sr. Lic . Cipriano G6mez -
Lara y las i deas que se expres~ron sobre el asunto que moti
vó dicho oficio, para que se estudie y resuelva en la prime
ra sesión que celebre el Consejo en el mes de septiembre - -
próximo. En seguida se concedi6 el uso de la palabra para in 
forme de Comisiones y para tratar asuntos en trámite. Como= 
no fut solicitada, se pasó a Asuntos Generales. El Sr. Lic.
~fonso Castellanos Idiáquez solicitó que , con el propÓsito-
e que se formule con toda libertad la parte del Reglamento-
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General correspondiente al Artículo 71 de la Ley de Enseñan
za Universitaria, se solicit~ del H. Congreso del Estado no
s6lo la derogación del Artículo 4o ., si no también la del -
Artí culo 76 que se refiere a los profesores que faltan sin -
causa justificada a más de cinco clases consecutivas durante 
un mes . Puesta a la consideración de la Asamblea la proposi
ci6n del Sr. Lic. Alfonso Castellanos I. , fué aprobada por -
unanimidad. En seguida el Sr. Rector se refirió a la Fracciái 
IX del Artículo 21 que impone al Rector la obligación de - -
profesar en alguna de las facultades o Escuelas de la UniveE 
sidad, o realizar en cualquiera de sus Institutos labores de 
investigación, haciendo ver que l as actividades inherentes -
aJ. cargo de Rector no permiten cumpli r debidamente con esa -
disposición por lo que propuso l a supresión o modificación -
de ese Inciso . Se motivó tm interesante cambio de impresio-
nes que terminó al acordarse que se solicite del H. Congreso 
del Estado que al princi pio de ese Inciso se ponga la pala-
bra "potestativa.mente" ppr a que diga: "Pote stati vamente pro
fesara: en alguna de las Facultades o Escuelas de l a Universi 
dad , o realizarien cualquiera de sus Institutos l abores de-
investigación" . En seguida se informó a la Asamblea que el -
Rector acompañado por un grupo de Patronos y de Consejeros -
entrevistó al Sr. Lic. Luis Encinas , Gobernedor Constitucio
nal del Estado para hacerle presente el reconocimiento de -
esta Institución por la valiosa cooperación que en todos sen 
tidos le ha brindado y para ofrecerle una comi da en su nom-~ 
bre, que el Sr. Gobernador había agradecido esta demoetra--
ción de parte de la Universidad y aceptaao l a comida que se
serviría el sábado pr6ximo , 23 de junio pero que , por causas 
ajenas a su voluntad , tendría que transferirse para otra fe~ 
cha que con toda oportunidad se daría a conocer. No habiendp 
otro asunto que tratar y siendo las veinte h~ras y quince mi 
nutos se diÓ por terminada l a reuni6n levantandose para cons 
tancia la presente acta que firman de conformidad. -

EL SECRETARIO: 

~ OJJ\,f(? 
Prof, v-salío)E. Moreno. 
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